

**L'EXTRÊME-DROITE NE DOIT
JAMAIS ARRIVER AU POUVOIR :
MOBILISONS-NOUS !**



Les résultats du 1er tour confirment l'ancrage massif du Rassemblement national et le danger réel de l'extrême droite au pouvoir puisqu'elle sera présente via des candidat·es RN et alli·ées Les Républicains ! dans 443 circonscriptions au second tour. Dans le Gard, un candidat RN est d'ors et déjà élu et le Rassemblement National est en tête dans les cinq autres circonscriptions, atteignant des scores de plus de 50% dans certaines. Les candidat·es macronistes sont largement sanctionné·es pour leur soutien à la politique antisociale et autoritaire du gouvernement et de Macron. La coalition de gauche, soutenue par le mouvement social et SUD éducation, incarne un sursaut dans cette déflagration avec une qualification au second tour dans 413 circonscriptions dont les 5 circonscriptions restantes du Gard. Ce sursaut a été réalisé par l'unité que réclamaient les travailleur·euses et la jeunesse.

Pourtant l'extrême droite est un danger pour la démocratie et pour les libertés publiques. Le RN a construit son programme sur la peur et la haine des personnes racisées et notamment, des personnes musulmanes, LGBTQIA+, précaires mais aussi sur une vision rétrograde de la place des femmes dans la société et en politique. Son programme conduit à un recul des libertés et des droits mais aussi à une société toujours plus violente et à une aggravation de la crise écologique. Son programme n'améliorera en rien nos conditions de travail et nos rémunérations, pire l'école publique et l'enseignement supérieur ne se remettront pas de l'arrivée au pouvoir du Rassemblement national. Face à ce projet réactionnaire, le Nouveau Front populaire reprend une large part de nos revendications pour l'école, à commencer par la baisse du nombre d'élèves par classe, l'abrogation du Choc des Savoirs et la titularisation des personnels AESH.

Il n'y aucune résignation à SUD éducation, notre combativité reste pleine et entière : SUD éducation appelle tou·tes les personnels à se mobiliser massivement pour empêcher l'extrême droite d'arriver au pouvoir et à voter massivement pour battre l'extrême droite et ses alliances dans les circonscriptions : pas une voix, pas une circonscription aux mains de l'extrême droite !

Dans le Gard et en Lozère, SUD éducation Gard-Lozère appelle à voter pour les candidat·es Nouveau Front Populaire pour faire barrage à l'extrême droite.